## 500 jeunes chaque été passent par Cholet-Basket

Les camps d'été de Cholet-Basket vont prendre fin cette semaine. 500 jeunes chaque été viennent à Cholet se perfectionner dans leur sport préféré. 145 jeunes âgés de 11 à 18 ans sont en stage cette semaine à Cholet-Basket. C'est le dernier contingent d'un été 2007 qui aura vu défiler, comme les autres années, près de 500 jeunes en un



Stéphane Dondon

mois. La réputation des camps d'entraînement dirigés par Jean-François Martin, responsable du centre de formation de CB, n'est plus à faire. Les stagiaires viennent de toute la France se perfectionner dans leur sport préféré et écouter leurs aînés. Hier, ils ont pu échanger avec Stéphane Dondon, joueur de CB, ailier fort de 30 ans et haut de deux mètres. Vers la NBA? Stéphane Dondon a rappelé qu'il avait été formé à CB dans les années 1994-1997 avant de partir quatre ans aux USA puis de revenir en 2006 à Cholet-Basket, Il a évoqué sa carrière, ses expériences et parlé du basket américain \* plus rapide et plus athlétique que celui pratiqué en France mais pas forcément meilleur ». Les jeunes ont écouté attentivement. Parmi eux se trouvent peut-



145 jeunes basketteurs sont en stage cette semaine

être un Diaw ou un Petro qui dans leur jeune temps ont fréquenté les camps d'entraînement de CB avant de se retrouver en NBA. De jeunes arbitres sont également en stage à La Meilleraie sous la direction de Pascal Dorizon. Il ne faut pas oublier que sans eux, il n'y aurait pas de jeu possible.